



Aux représentants des médias

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Village de Fresens - pollution du réseau d'eau potable

Lors des analyses du réseau d'eau effectuées sur le village de Fresens le mardi 30 octobre, une pollution du réseau a été détectée avec présence de bactéries, en faible quantité.

Rapidement dans la soirée, le chef du dicastère des services industriels, en collaboration avec les services techniques communaux, a pris les mesures nécessaires pour informer la population de Fresens et pour désinfecter le réservoir et le réseau de distribution d'eau potable.

Nous précisons que seul le village de Fresens est touché par cette pollution.

Les consignes suivantes ont été données :

- Ne pas consommer l'eau du robinet ni se laver les dents avec.
- Ne pas utiliser l'eau du robinet pour cuisiner ou laver la vaisselle.
- L'eau doit impérativement être bouillie pour être potable et consommée.
- Utiliser de l'eau minérale du commerce.

A l'heure actuelle, la source de la pollution n'a pas été identifiée et des investigations sont en cours par notre mandataire.

De nouvelles analyses sont effectuées aujourd'hui et la population de Fresens sera tenue au courant de l'évolution de la situation.

Saint-Aubin-Sauges, le 31 octobre 2018

Contact médias :

M. Alexandre Béguin, directeur des services industriels, alexandre.beguine@ne.ch,

079 323 56 41.